

Transport aérien/Vol inaugural

Le come-back de Kenya Airways dans le ciel gabonais

Issa IBRAHIM
Libreville/Gabon

Après une éclipse de 5 ans, la compagnie aérienne kényane à vocation panafricaine a fait son grand retour hier à Libreville en provenance de Nairobi via Yaoundé.

"KENYA Airways is back" ! Après une relative absence du ciel gabonais, la compagnie aérienne kényane revient. Et cette fois-ci pour de bon, à en croire la directrice régionale de la compagnie pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre, Patricia Kra-Aka. Le vol inaugural en provenance de Nairobi, via Yaoundé, a atterri sur le tarmac de l'aéroport international Léon-Mba de Libreville sur le coup de midi. Une vingtaine de passagers y ont débarqué et d'autres ont embarqué à destination du hub de Nairobi vers d'autres destinations d'Afrique, d'Asie, d'Europe et du Moyen-Orient. La compagnie panafricaine, qui se veut la fierté de l'Afrique, marquait ainsi son grand retour après son départ en 2013. C'était en présence des autorités de l'administration gabonaise des transports, des nouveaux repreneurs de l'Aéroport de Libreville (ADL) et des passagers du vol inaugural Libreville-Nairobi. « C'est assez émouvant de revoir Kenya Airways sur le sol gabonais », s'est félicitée la directrice régionale de la compagnie pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre qui a fait le déplacement de Libreville pour la circonstance. Pour cette réouverture de la desserte Gabon, Kenya Airways propose



Photo : D.R.

La directrice Afrique de l'Ouest et du Centre de Kenya Airways, Patricia Kra-Aka (c), le représentant Gabon, Serge Manani Daouda, hier...

donc 5 vols hebdomadaires (lundi, mardi, jeudi, vendredi et samedi) avec la possibilité de relier Yaoundé à Libreville. Mme Kra-Aka, qui avait à ses côtés Serge Manani Daouda, le représentant de Kenya Airways pour le Gabon, précise que cette compagnie dessert 46 destinations en Afrique, en Europe, au Moyen-Orient, en Asie, ainsi que New-York depuis dimanche dernier. Pour ce qui est des coûts des billets d'avion, la compagnie s'engage à pratiquer des tarifs abordables, comparativement aux prix pratiqués sur la place. Pour Léandre Ntsagui, directeur de cabinet du ministre des Transports, ce retour de la compagnie panafricaine est à mettre à l'actif de la nouvelle certification acquise récemment par ADL. Mais surtout à la diplomatie agissante du président de la République Ali Bongo Ondimba. Toute chose qui permet, selon M. Ntsagui, de renforcer la compétitivité de notre aéroport en termes de fréquentations et de dessertes.



Photo : D.R.

... à l'arrivée du vol inaugural de la Kenya Airways à Libreville.



REPUBLICQUE GABONAISE
Union-Travail-Justice

COMMUNIQUÉ AUX EMPLOYEURS

La Direction Générale de la Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale (CNAMGS), rappelle à l'ensemble des employeurs que **l'Appel à cotisation pour le compte du 3ème trimestre 2018 a été lancé depuis le 14 septembre.**

A cet effet, la Caisse informe les employeurs n'ayant pas encore procédé au dépôt de leur Déclaration Trimestrielle de Salaires (DTS), et à ceux n'ayant pas déclaré ni payé leur DTS, de bien vouloir régulariser leur situation avant le **31 Octobre 2018.**

Passé ce délai, ils se verront appliquer des pénalités de retard conformément aux dispositions des articles **44 et 47 de l'ordonnance n°0022/PR/2007 du 21 août 2007.**

Par ailleurs, nous rappelons aux employeurs que le recouvrement des cotisations sociales liées à l'assurance maladie est assuré par la CNAMGS depuis le 3ème trimestre 2015.

Aussi, nous invitons les cotisants à se rapprocher de la Direction du Recouvrement et du Contentieux (DRC), située au quartier Glass (**entre la station Oil Libya et l'immeuble Hassan Hejeij**).

Les employeurs de l'intérieur du pays sont priés de se rendre dans les délégations provinciales CNAMGS de leur localité respective.

Les taux de cotisations sont les suivants :

Fonds	Taux de Cotisation Employeur	Taux de cotisation Employé	Assiette des cotisations	Plafond (par mois)
Secteur Public	5%	2,5%	IRPP	2.500.000 F CFA
Secteur Privé et Parapublic	4,1%	2%		



Echangez avec nous sur
facebook/cnamgs

Fait à Libreville, le 18 octobre 2018
Le Directeur Général



Renaud ALLOGHO AKOUE



La solidarité a un sens

